

Termes & Conditions

En vous inscrivant, vous nous fournissez votre consentement pour les trois points mentionnés ci-dessous.

1. Loi sur la protection des renseignements personnels dans le secteur privé (P-39.1) Dans le but de respecter la loi sur la protection des renseignements personnels dans le secteur privé (P-39.1), certaines informations reliées à l'affiliation de votre enfant sera transmis à la Fédération de Gymnastique du Québec.

2. Loi canadienne anti-pourriel (C-28) Dans le but de respecter la nouvelle loi canadienne anti-pourriel (C-28), vous acceptez de recevoir nos communications courriels.

3. Politique en matière de protection de l'intégrité Vous pouvez consulter notre politique en matière de protection de l'intégrité au lien suivant:

<https://www.gymqc.ca/static/uploaded/Files/Documents/sport%20secuiritaire/Politique%20protection%20integrite/2021-02-04-Politique-en-matiere-de-protection-de-lintegrite.pdf>

Politique d'annulation

Annulation avant le début de la session: L'annulation avant le début de la session vous permet d'obtenir un crédit ou un remboursement complet. Pour annuler votre inscription, vous devez obligatoirement envoyer un courriel à info@wimgym.ca incluant le nom complet du parent, le nom complet de l'enfant et le nom cours que vous souhaitez annuler. Vous devez également préciser si vous désirez obtenir un crédit ou un remboursement. La date d'envoi de votre courriel demandant l'annulation de votre inscription est la date prise en considération comme la date d'arrêt du cours.

Annulation en cours de session: L'annulation en cours de session vous permet d'obtenir un crédit ou un remboursement (au choix) pour les cours restants. Les frais d'affiliation sont non-remboursables et un frais administratif de 10% s'applique. Pour annuler votre inscription, vous devez obligatoirement envoyer un courriel à info@wimgym.ca incluant le nom complet du parent, le nom complet de l'enfant et le nom cours que vous souhaitez annuler. Vous devez également préciser si vous désirez obtenir un crédit ou un remboursement. La date d'envoi de votre courriel demandant l'annulation de votre inscription est la date prise en considération comme la date d'arrêt du cours. Vous serez donc facturés pour les cours ayant eu lieu avant l'envoi de votre courriel.

Autres: Nous n'offrons aucun crédit ou remboursement ni de cours de reprise pour les cours manqués pour des raisons personnelles.

Confirmation d'inscription

Vous pouvez retrouver votre confirmation d'inscription dans votre compte en ligne, dans la section "Sommaire de compte".

Club de gymnastique Wimgym

3256 rue Jean-Yves, Kirkland, Qc, H9J 2R6
(514) 630-0111 / info@wimgym.ca

Frais additionnels

Frais d'affiliation 2023-2024: 1x par année gymnique (valide du 1er septembre 2023 au 31 août 2024) <i>* Ce frais est automatiquement inclus dans votre balance à payer</i>	Garderies 35.00\$
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------

Dates de début et de fin & jours de congé

Jour	Date de début	Date de fin	Jour(s) de congé
Cours du mardi	16 avril 2024	21 mai 2024	Aucun

Terms & Conditions

When you register, you provide us with your consent for the three points mentioned below.

1. Act respecting the protection of personal information in the private sector (P-39.1) In order to respect the Act respecting the protection of personal information in the private sector (P-39.1), certain information related to your child's affiliation will be forwarded to the Fédération de Gymnastique du Québec.

2. Canadian anti-spam legislation (C-28) In order to respect the Canadian anti-spam legislation (C-28), you agree to receive our email communications.

3. Integrity Policy You can consult our integrity protection policy at the following link:

<https://www.gymqc.ca/static/uploaded/Files/Documents/sport%20secuiritaire/Politique%20protection%20integrite/2021-02-04-Politique-en-matiere-de-protection-de-lintegrite.pdf>

Cancellation Policy

Cancellation before the start of the session: Cancellation before the start of the session entitles you to a full credit or a full refund. To cancel your registration, you must send an email to info@wimgym.ca including the parent's full name, the child's full name and the name of the course you wish to cancel. You must also specify whether you wish to obtain a credit or refund. The date on which you send your email requesting cancellation of your registration is the date taken into account as the course termination date.

Cancellation during the session: Cancellation during the session entitles you to a credit or refund (your choice) for the remaining courses. Affiliation fees are non-refundable and a 10% administrative fee applies. To cancel your registration, you must send an email to info@wimgym.ca including the full name of the parent, the full name of the child and the name of the course you wish to cancel. You must also specify whether you wish to obtain a credit or a refund. The date you send your email requesting cancellation of your registration is the date taken into account as the course termination date. You will therefore be charged for the courses that took place before your email was sent.

Other: We do not offer credits, refunds or retake classes for courses missed for personal reasons.

Confirmation of Registration

You can find your registration confirmation in your online account, in the "Account Statement" section.

Club de gymnastique Wimgym

3256 rue Jean-Yves, Kirkland, Qc, H9J 2R6
(514) 630-0111 / info@wimgym.ca

Additional Fees

Affiliation fee 2023-2024: 1x per gymnastics year (valid from September 1st, 2023 to August 31st, 2024) <i>* This fee is automatically included in your balance to pay.</i>	Daycare 35.00\$
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	---------------------------

Start and End Dates & Days Off

Days	Start Date	End Date	Days Off
Tuesday Classes	April 16th, 2024	May 21st, 2024	None